

Fecha: 25-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Tipo: Noticia general Título: Se encuentra sin internet Pág.: 22 Cm2: 33,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Se encuentra sin internet

CRISTIÁN TAVRA H.

Estoy hace varios días sin internet en mi domicilio. Hice el reporte a Entel y me agendaron una visita técnica, que por error de la empresa lo mandaron a otra dirección. He llamado decenas de veces y los ejecutivos que contestan tienen cero interés por reparar la falla.

SOLUCIONADO.— De Entel nos indicaron que el suministro del servicio fue restituido. "Además de ello, se programó un descuento", aseveraron.